
最新爱读书读好书的演讲稿(精选6篇)
演讲是练习普通话的好机会，特别要注意字正腔圆，断句、
断词要准确，还要注意整篇讲来有抑有扬，要有快有慢，有
张有弛。好的演讲稿对于我们的帮助很大，所以我们要好好
写一篇演讲稿下面小编给大家带来关于学习演讲稿模板范文，
希望会对大家的工作与学习有所帮助。

爱读书读好书的演讲稿篇一

演讲稿在写作上具有一定的格式要求。在现实社会中，演讲
稿的使用频率越来越高，还是对演讲稿一筹莫展吗？下面是
小编整理的关于读书的演讲稿范文-读书演讲稿，希望对大家
有所帮助。

尊敬老师们，亲爱同学们：

大家好！我是七一班的涂韵，今天我演讲的题目是：《我与
读书》 。

众所周知，书是人类的灵魂，书是人类智慧的结晶，书是人
类知识的宝库。书中自有黄金屋，书中自有颜如玉，书中自
有千钟粟，更是所有读书人的口中代代流传。小时候，我就
特别喜欢听妈妈讲故事。一个故事，要妈妈讲上三五遍，每
一次，都会被书中的故事深深打动。我最喜欢听的一篇故事，
是安徒生的《丑小鸭》 。每当妈妈有感情地朗读的时候，我
的心，也随着丑小鸭的历程，不安地上下跳动。妈妈读完以
后，我的眼里就充满了泪水。慢慢的我开始自己看书。妈妈
给我买回了一些名著，我在家里细细地品读它们。书城，也
是我经常光顾的地方。蹲在地上，一看就是两个钟头。渐渐
地，我爱上了读书。我同情卖火柴的小女孩，我关心海底人
鱼小公主的命运，我为简爱的心感动，我也为了罗密欧与朱
丽叶的悲惨爱情难过得掉下眼泪。读书带给我最隽永的乐趣，



读书带给我丰富的世界，让我用善良和纯真的目光看待一切。

的确，任何一个人要是没有书籍来充实自己，他的生活将是
多么的平淡，他的生命将是多么的空虚。就像一具没有思想
的行尸走肉，没有灵魂空虚躯壳。书籍，伴我走过了无数风
雨，经历了世代沧桑，他见证了我成长的脚步。我与他共同
分享喜，怒，哀，乐。“半亩方塘一鉴开，天光云影共徘徊。
问渠哪得清如许，为有源头活水来。 ”同学们，让我们畅饮这
“源头活水”，攀登这人类进步的阶梯，成为知识的富翁，
精神的巨人！拥有书，我们就拥有了整个世界，拥有书，我
们就拥有美好的明天！谢谢大家！

爱读书读好书的演讲稿篇二

每个人都有业余爱好，业余爱好就是一个人极其感兴趣的事
情，有业余爱好的`人们会觉得生活是如此丰富多彩以至于他
们愿意致力于它，不嫌麻烦去做，一心只注意它，尽最大力
去达成它。

不论是小说还是诗集，我永远享受那些经典的。我既不喜欢
和朋友出去闲逛，也不喜欢玩网络游戏，这对我来说是浪费
时间，我想要把我的时间花在阅读上，我想要自己有富足的
知识。我渴望有更多关于小说：有些小说很感人，他们是关
于亲人，朋友，爱人，或是某些最简单纯真却温暖人心的事
情，当我读起这类书，我感觉我整个人都沉浸在那些情节中。

有些小说十分有趣，它们的情节有时很离奇，却具极佳的讽
刺性。有些小说十分令人兴奋象侦探小说，我总是认为它们
可以从某种程度上使我的大脑灵活。

关于那些充满信息的书：众所周知，一本好的百科全书是一
个知识的宝库，我可以在这知识宝库中寻找知识，就象在挖
珍宝，我会珍视它们。



关于诗歌：诗歌是古往今来最好的文学作品，它们用最少的
文字却寓意无穷。

那些经典的诗歌在我的脑海里存在着。总的来说，我热爱阅
读，我享受沉浸在那些文学氛围中，阅读使我的生活如此丰
富多采如此美好。

谢谢大家！

爱读书读好书的演讲稿篇三

大家早上好，我来自xxxx，我叫xxx。今天我演讲的题目是：我
的爱好。

每个人都有自己的兴趣爱好，有的人喜欢在篮球场上奔跑、
有的人喜欢畅游知识的海洋、有人喜欢情不自禁地陶醉在歌
声里、我的爱好是拿着五彩的画笔，畅游在绘画世界里。

画画这活动别提多有趣了！只要一到周末或美术课我就来劲
儿，什么卡通人物、月亮星星、树林小鸟、小猫小狗都是我
的强项，从我的笔下画出的这些，那才叫栩栩如生呢！我曾
经看到这样一句话美妙的音乐，令人回味无穷；杰出的画作，
让人百看不厌。是啊，艺术有着神奇的魅力，它吸引着每一
个对它感兴趣的人。每次画画时，我都会那么专注，达到忘
我的境界，什么事都不会让我烦心，什么都能使我快乐。有
一次我正在画我的房间，可画了好长时间，就是画不出窗帘
的效果。妈妈催了我好几次，让我吃饭，我也只是心不在焉
的回答一声，一直到我把窗帘画好，才出来。你一直在画画，
爱吃的可乐鸡翅吃完了。

我心里暗暗地说，没了就没了吧，我只要把这幅画画好，那
我也就心满意足了。

我喜欢绘画，喜欢把绘画运用到所有的东西上。绘画已经成



了我生活中不可缺少的部分。也因有了它，才使我的生活更
加美好，更加幸福，更加多姿多彩。画画丰富了我的课余生
活，给了我无穷的乐趣，我喜欢画画！

爱读书读好书的演讲稿篇四

下午好今天我和大家交流的.书目是《爱的教育》。

《爱的教育》采用日记的形式，讲述一个叫安利柯的小男孩
成长的故事，记录了他一年之内在学校、家庭、社会的所见
所闻，字里行间洋溢着对祖国、父母、师长、朋友的真挚的
爱，有着感人肺腑的力量。文章中孩子们所表现的更多的是
闪光的美德，这正是小说颂扬的地方。小说记录了长辈们对
孩子的教育和启示，附在日记后面还以第二人称写了他们呕
心沥血的教子篇。这本小说在漫长的岁月里，它陪伴一代又
一代的孩子成长。可以说，这是一本永远不会过时的书。它
用爱塑造人，引导我们永远保持一颗勇于进取而善良真诚的
心，爱祖国，爱人民，同情人民的一切不幸与苦难。

这其中最令我难忘的是“医院的天使”。故事讲述的是一个
叫齐启禄的小男孩，由于他的父亲到法国做工，前天回意大
利。在那不勒斯市下船后突然生病，因此住进了医院。一面
写信给他妻子，告诉她自己已经回国，及因生病入院的事。
妻子得信后虽然担心，但因为有一个儿子正在病着，还有着
正在哺乳的小儿，不能分身，不得不叫大儿子前往看望父亲。
孩子在医院却一直照顾着一个外人，最后不但不和真正的父
亲回家，却要坚持照顾着那陌生人。

请回过头看看现实，这世界上并非充满着爱，穷人对富人，
大多都是将真正的爱看作是一种奢侈品，而将金钱、利益至
上的人。

我认为《爱的教育》虽然讲的是情感教育，却洋溢着对生活，
对大自然的热爱，充满乐观向上的精神。在阅读时好似把我



带入了广阔的社会中去，它真正让我懂得了许多课本上学不
到的东西。每个故事都讲述了那些朋友的友谊和宁肯牺牲自
己的高贵品质激励着一代又一代的少年儿童。爱可以比成很
多东西，确实这样但又不仅仅是这些。我想，“爱是什么”
不会有明确的答案，但我已经完成了对于爱的思考――爱是
博大的，无穷的，伟大的力量。

爱读书读好书的演讲稿篇五

早上好！

你不可能在现实生活中结识世界上所有的伟人、大师，但通
过读书，就有可能。歌德说："读一本好书，就是和许多高尚
的人谈话"。你不可能回到过去，也不可能提前进入将来，但
书籍可以把你带到过去和未来。有人说，不读书的人只生活
在现在，而读书人是同时生活在三个时代——过去、现在和
未来。你不可能走遍世界各地，但书籍可以把你带到地球的
每个角落。

文字、书籍是人类历最伟大的发明，而如果你能够利用，却
不去利用这个最伟大的发明，那真是的愚昧，枉到人世一遭。

读书就意味着教育，甚至意味着学校。"学校首先意味着书
籍"。没有供师生阅读，充实师生精神生活所需要的丰富的书
籍，或者虽有丰富的书籍而缺乏热爱读书的师生的学校，不
能算是一所真正的学校。

谢谢。

爱读书读好书的演讲稿篇六

大家好！

今天，我十分荣幸地站在这里参加这次竞选。我竞选的是物



流爱好者协会会长，虽然我很清楚，我的竞争对手都是经过
精挑细选选出来的精英，实力不可小觑，但我充分相信自己
的能力，所以，今天，我能够站在这里挑战大家！

也许，在我说出这番“豪言壮语”后，有些人会暗自发笑：
这家伙怎么这么自负！可是我想说，这不是自负，这是自信！
一个人如果连自己都不相信，那么他就没有资格做任何事，
所以能即使做了，也很难成功！我之够站在这里，大部分是
由于我的自信！当然，能力也很重要，因为一个人的信心和
能力永远是成正比的。我在班里担任班长一职、荣获“优秀
干部”称号、在物管系第六届悦礼杯辩论赛中获得第一名和
最佳辩手、在物管系团总支举办的物流知识竞赛中获得冠军。
不过成绩代表过去，未来的路还很漫长，在今后我将更加努
力，使自己的能力进一步提高！

参加协会后，我明白了许多道理：做任何事都要有强烈的责
任感，要认真履行自己的职责，才能无愧于心。在管理的同
时，要严格要求自己，因为自己的一举一动都被同学们看在
那里，如果连自己都管不好，如何去管别人？当然，管理时
一定要有耐心，要顾及同学们的感受，不要去品尝“高处不
胜寒”的滋味。否则，会给今后 的工作带来许多困难。即使
有困难，也应勇敢面对。

一个学期的时间真的很短暂，它悄然间从我的指尖如流水般
滑落，而不知不觉中我也在物协呆了近一年的时间。

如果有人问我这学期你最大的收获是什么，我想第一个肯定
是我自理能力和生活能力的锻炼。

在这样的情感的促使下我下定决心去竞选下届物协的会长。
我希望我能尽自己一份力量继续将这个协会办的更加出色，
也希望能把我这学期在这个协会感受到的温暖传承下去，让
下届的学生或者是全校的学生们感受到这个协会所散发出强
大的凝聚力和一种家的温暖。



不可否认这届物协在会长和各位部长的带领下取得了很大的
成功，也使物协跨上了一个新的高度。这些成功与各位部长
的努力的是密不可分的，特别是会长从就职到现在一直居功
至伟，始终将协会的工作放在首位。不但在工作上为我们时
刻提供细致的帮助，甚至她会经常抽出时间找我们聊天观察
我们的心理动态也给我们很多有用的引导。我觉得这肯定是
我们下届所需要的学习和借鉴的。

于此同时，协会确实还是存在着一些问题。毕竟协会成立几
年来还是在不断摸索成长。下面我就谈谈我的愚见，希望可
以为协会提供帮助。

尽管协会有每年一届的物流技能大赛但是单单这一项活动显
得有点形单

影只，不能达到持续影响的效果，在以后的工作中我们要多
组织一些有影响力的活动，比如全校性的的探讨某一个时事
热点对于物流业的影响，经常组织会员到班上交流自己做的
一些课题，听一听同学们的看法等。

与企业建立正式的合作关系不管是对于企业还是协会都有深
远的意义，

与企业建立合作关系后我们对于该企业的企业宣传和物流问
题的解决上都有很大的帮助，对于协会在企业参观和活动赞
助会轻松许多。协会在以后的工作中一定要注意与企业建立
稳定的合作关系。

协会每学期都会做两到三个课题并且能够很好的完成，但是
有众多的课题都只停留在了知的阶段并未做到行的阶段，课
题做完后没有将研究的结果落到实处，没有起到应有的做用，
在协会以后研究的课题一定要将结果转交给有关部门或个人，
使课题做的有意义。



加入物流爱好者协会，是一种荣誉，更是一种责任。我知道
这条路上有许多挑战，但我自信我有能力担起这副担子，因
为我的热情，我的毅力，我实事求是的工作态度。如果我有
幸当选，我将以良好的精神状态，大胆地管理物流爱好者协
会事务，使校园生活更加多姿多彩，真正做好本届物流爱好
者协会的工作！如果我不能当选，我也不会灰心、气馁，我
将在今后努力提高自己的能力，同时希望物流爱好者协会的
工作在本届物流爱好者协会成员的管理、协作下越做越好！

谢谢！


